

秋田への 提言

袋を満たす。こうした風景は私にとっては一種のデジャビュだ。昭和40年代の秋田でも至る所で目にされたはず。県民は将来に希望を抱き、周りに気遣うゆとりを持ちつり、子どもたちのために必死に働いていたのではないだろう。

万人増えて12万人だった。金額の1割にも満たないが、1人当たりの旅行支出総額は約24万円と最も高い。飲食費は外国人の中でもトップで、買い物額は「爆買い」の中国人に次ぐ。彼らの「日本熱」はどこから来るのだろうか。

現地のベトナム人に「日本熱」の源泉を尋ねてみた。その答えは次のようなものだ。

ベトナム戦争は1975年に終わったが、復興しているとは

言い難い。それに比べ、戦後の

日本は短期間で国を復興させ、先進国の仲間入りを果た

電通の「ジャパンブランド調査」によると、日本の好感度が

高いのは台湾と並びベトナムと

政府は6月、観光立国実現に向けたアクション・プログラム

を発表した。2020年の訪日

外国人旅行者は2千万人を突

破、旅行消費額は4兆円に達す

るとされる。

この話を聞いて非常に驚いた。なぜなら彼らのニーズを満足させるものが、全て秋田にそろっているからだ。

この話を聞いて非常に驚いた。なぜなら彼らのニーズを満足させるものが、全て秋田にそ

ろっているからだ。現地のベトナム人に「日本熱」に引かれ、日本食を好み、東京以外の地方を訪れて自然や温泉、郷土料理に関心を深めてい

るそうだ。

日本旅行の初心者と違い、リ

ピーターは地方に興味を示す。

特に桜と紅葉を観賞し、温泉に

漬かつてより深い日本文化を体

験したい。

日本旅行の初心者と違い、リ

ピーターは地方に興味を示す。

特に桜と紅葉を観賞し、温泉に

漬かつてより深い日本文化を